
Der Ausschussvorsitzende gab den TOP zur Diskussion frei. 
 
Herr Metz von der Fraktion B90/Die Grünen merkte an, man sei ja sehr hartnäckig mit 
dem Thema erneuerbare Energie und Energieeffizienz umgegangen und es wäre zwar 
schöner gewesen wenn man die Abstimmung frühzeitiger hätte konkretisieren können 
aber das was am Ende im Bezug auf Nachhaltigkeit und Klimaschutz dabei raus 
gekommen sei, ist eine ambitionierte Vereinbarung. Hierfür Dank an die Verwaltung. 
 
Herr Knülle erklärte, dass es in der Vorlage bei der Formulierung zu einer falschen 
Bezeichnung des Bebauungsplanes gekommen ist. Darauf wurde aber bereits im 
Vorfeld hingewiesen. 
 
Im Anschluss wurde über den Beschluss abgestimmt. 
 
 
 


